

Orden del día:

- 1.- Interasamblea**
- 2.- Protesta de profesores del Sánchez Lastra**
- 3.- Feria de Muestras**
- 4.- Ambulancias**
- 5.- Varios**

1.- Interasamblea

- Se explica primeramente que Adepavan se ha puesto en contacto con nosotros, invitándonos el Martes a una reunión. Ante la posibilidad de piquetes se les invita a venir a la Interasamblea, para que nos expliquen a todas las asambleas sus ideas y propuestas.

- Otra propuesta de punto del día es "La Marcha de Parados" que esta prevista en Julio. Nosotros no estamos muy informados entonces aprovecharemos la presencia de las demás asambleas para que nos expliquen mejor en que punto esta la marcha, ya que nosotros tenemos varias personas interesadas en hacer alguna etapa. (gente de la concentración de parados del jueves por la mañana)

También queremos hablar con ellos para que hagan la ruta pensando en que una de las etapas salga de Mieres, ya que tenemos pensado hablar con el concejal oportuno para que nos ceda el Albergue de Peregrinos, para dar alojamiento a la gente de la marcha, también habíamos pensado hacerles un recibimiento con una espicha y hacer una asamblea. (como en la anterior marcha a Madrid)

- La interasamblea será este sábado día 2 a las 17.00 en Mieres

2.- Protesta de profesores del Sánchez Lastra

- Ayer jueves los profesores del Sánchez Lastra, se reunieron durante el recreo (11:00 a 11:30 aprox.) 10 minutos delante de la puerta del instituto en defensa de la escuela pública, repetirán la acción todos los jueves. (foto adjunta)

- El lunes el compañero Salva se intentará reunir con varios profesores, para decirles que tienen nuestro apoyo, además les preguntara como verían acercarnos hasta allí con pancartas de apoyo.

3.- Feria de Muestras

- La feria abre este sábado 2 de junio y termina el domingo día 10. Carmen propone hacer unos panfletos para repartir el viernes o sábado, días 8 y 9 respectivamente. Se piensa en llevar la mesa.

- Esta acción se aprobará definitivamente el próximo jueves, dependiendo de los efectivos con los que contemos.

4.- Ambulancias

- Se explica que a la empresa "Ambulancias Luis Ángel" le han quitado la concesión para dársela a otra empresa quedando los trabajadores de esta primera en la calle, ante la falta de información se pospone este punto para el próximo jueves para que el compañero Iván nos lo explique mejor.

5.- Varios

- El compañero David informa del siguiente mail que ha llegado al correo:
Se está produciendo una reactivación de la portada de <http://tomalaplaza.net/> como portada estatal compartida y de referencia del 15M, se espera generar allí una buena sinergia comunicativa estatal.

La idea es que cada Plaza pueda publicar en el portal todas sus iniciativas y propuestas de carácter estatal.

- Toda la información en este link:

<http://comunicacionestatal15m.tomalaplaza.net/2012/05/31/estatal-tomalaplaza-net-invitation-a-plazas-para-publicacion-convocatorias-e-iniciativas-de-caracter-estatal-en-el-blog/>

**EL MARTES DÍA 5 DE JUNIO SE CONVOCA UNA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA A LAS
20:00H**

